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●中瀬地域住民自治協議会より新消防庁舎に接続する道路について
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【主な意見・提言等】

●６月議会について

・コミュニティ助成金はいつ支給されるのか。

・ごみ減量・リサイクル等推進委員会条例改正で委員数が減ったのはなぜか。

・請願不採択になったのはなぜか。

・消防庁舎からの道路整備費が減額になったのはなぜか。

平成２８年７月１９日

・新消防庁舎から中瀬地区に入る道路について、完成が３年先になるとのことだが、市から何

　の説明もない。中瀬地区への道路が先に完成すると聞いていたがなぜ計画に変更についての

　説明がないのか。西明寺自治会には説明があったが、本来は住民自治協議会に説明すべきで

　はないのか。

・緊急道路として、消防車両や救急車両及び工事車両のみの道路とし、一般車両は通れないよ

　うにするというが可能なのか。

・８トン車が通るのに簡易舗装では凹みで水たまりができたり穴があくのではないか。農作物

　にほこりがかかることも問題ではないか。

・完成が遅れるなら工事車両も先に完成する緑ヶ丘を通るべきではないか。工事車両だけ通す

　というのは納得できない。

・今後、信号を設置する場合は自治協議会と協議・調整をしてほしい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２８年度議会報告会
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